

KEGIATAN PENCEGAHAN  
BAWASLU PROVINSI BANTEN

No	Kegiatan	Tanggal	Rincian Kegiatan
1.	Kunjungan Kelembagaan dengan Stake Holder terkait	17 – 20 Mei 2022	Merujuk pada Undang-Undang No. 7 Tahun 2017 tentang Pemilihan Umum, Bawaslu memiliki tugas dan fungsi pokok untuk melakukan persiapan pengawasan Tahapan Pemilihan Umum dan Pemilihan Kepala Daerah Serentak tahun 2024. Salah satu kegiatan penunjang persiapan pengawasan tersebut adalah dengan meningkatkan dan menciptakan pelintas hubungan antar lembaga dengan pemangku kepentingan sebagai ikhtiar untuk memastikan pengawas pemilu yang responsif dan inovatif. Kegiatan yang dilaksanakan oleh Bawaslu ini juga sebagai bentuk pencegahan dengan berkoordinasi dengan seluruh pemangku kebijakan terkait
2.	Kunjungan Kelembagaan dengan Partai Politik	Juni – Juli 2022	Dalam rangka mencegah terjadinya Pelanggaran dan Sengketa Proses pada pelaksanaan Pemilu dan Pemilihan tahun 2024 Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu) Provinsi Banten melaksanakan kunjungan kelembagaan ke partai politik yang ada di Provinsi Banten sebagai salah satu upaya pencegahan memasuki tahapan Pendaftaran Partai Politik
3.	Kunjungan Kelembagaan dengan Organisasi Masyarakat	24 Mei – 02 Juni 2022	Dalam rangka mencegah terjadinya Politik uang pada pelaksanaan Pemilu dan Pemilihan tahun 2024 Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu) Provinsi Banten bersinergi dengan beberapa organisasi masyarakat yang ada di Provinsi Banten, diantaranya Nadhlatul Ulama (NU), Muhammadiyah, Mathlaul Anwar dan Al-Khairiyah untuk meningkatkan upaya pengawasan berbasis masyarakat.
4.	Sosialisasi Pengawasan Pemilu Partisipatif bersama Organisasi Wanita	09 Agustus 2022	Dalam rangka menjalankan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Nasional (RPJMN) 2020-2024, Bawaslu Republik Indonesia menyelenggarakan sebuah program pengawasan partisipatif bernama Pusat Pendidikan Pengawasan Partisipatif. Salah satu bentuk pengembangan yang dilakukan oleh Bawaslu Provinsi Banten adalah melalui Sosialisasi Pengawasan Pemilu Partisipatif bersama Organisasi Perempuan di Provinsi Banten, organisasi perempuan di Provinsi Banten kami pandang memiliki peran yang signifikan dalam dinamika masyarakat, sehingga kami menganggap perlu untuk mengembangkan pengawasan partisipatif di tingkatan perempuan.

5.	Pengembangan Program Pengawasan Pemilu Partisipatif	15 Agustus 2022	Dalam rangka menjalankan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Nasional (RPJMN) 2020-2024, Bawaslu Republik Indonesia menyelenggarakan sebuah program pengawasan partisipatif bernama Pusat Pendidikan Pengawasan Partisipatif. Penting bagi Bawaslu untuk dapat merencanakan dan mengembangkan Pusat Pendidikan Pengawasan Partisipatif dengan baik, sehingga menjadi terdepan dalam proses meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya arti demokrasi dan pengetahuan tentang politik.
6.	Sosialisasi Pengawasan Pemilu Partisipatif bersama Pemilih Pemula	23 Agustus 2022	Pemilih Pemula merupakan generasi baru pemilih yang memiliki sifat, karakter, latar belakang, pengalaman, dan tantangan yang berbeda dengan para pemilih di generasi sebelumnya. Mereka sangat terbuka untuk mempelajari hal-hal yang baru, kritis, dan juga mandiri. Bawaslu memiliki kewajiban untuk mendorong pemilih pemula dalam berperan aktif pada pelaksanaan Pemilu maupun Pemilihan